
1 17 １　健康と命を守る対策について 市 長

（１）子宮頸がん対策について

　①検診率向上を図るための取り組みについて

　②子宮頸がん予防ワクチンの接種について

（２）熱中症対策について

　①児童生徒に対しての指導について

（　②ひとり暮らしの６５歳以上の高齢者に対しての指導について

（３）介護予防の新たな支援システムの導入について

　①お元気ポイントについて

　②介護支援ボランティアポイントについて

２　有害鳥獣の被害対策について 市 長

（１）有害鳥獣の被害拡大の防止策について

（２）被害農家への対策指導について
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2 4 １　南相馬市の農業政策について 市 長

（１）米戸別所得補償モデル事業の取り組みについて

　①本市の参加状況について

　②未加入者への対策について

（２）平成２３年度の農業者所得補償制度の推進について

　①加入者の促進方策について

（（３）農林水産振興プランの進行状況について

　①その推進体制と推進会議の活動について

　②本市における農産物ブランド化の現状と方策について

　③農業公社の設立について

（４）遊休資源の開発について

　①竹の利活用について
）２　本市の観光開発について 市 長

（１）本年の相馬野馬追祭の開催状況について

　①観光客数、経済効果について

　②来年に向けての考えについて

（２）駅前地区の景観形成について

　①景観条例の制定について

　②電線共同溝について

（３）観光タクシーの設置について

　①タクシーガイドの養成について

（４）サイクリングツーリズムの育成について

　①市内の自然、名所、旧跡を生かした観光コースの設置につい

　　て

　②サイクリングロードの整備について

３　本市の福祉施策について 健康福祉

（１）高齢者の安否確認について 部 長

４　市発注建設工事について 総務企画

（１）地元でできない市発注工事について 部 長

　①現状について

５　本市の災害対策について 市民生活

（１）災害発生時の緊急対応について 部 長

　①ゲリラ豪雨の対策について

　②避難場所の対策について

（２）市総合防災訓練について

　①市民総参加の災害訓練について
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3 8 １　少子高齢社会における「株式会社南相馬市役所」の行政経営 総務企画

　について 部 長

（１）「株式会社南相馬市役所」の行政経営について

　①職員の定数管理について

　②管理職のあり方について

　③職員の目標管理制度について

（　④職員提案制度の取組状況について

　⑤ムリ・ムダ・ムラのない行政経営について

２　市長のマニフェスト（公約）について 市 長

（１）市長のマニフェスト（公約）の進捗について 公 室 長

　①各政策への指示と進捗の状況について

３　国民健康保険事業について 市民生活
）（１）国民健康保険事業の運営について 部 長

（２）療養給付費の推計方法について

（３）合併協議会の合意事項について

（４）税額の減免規定について

４　大甕産業廃棄物処理場問題について 市民生活

（１）大甕産業廃棄物処分場の現在の状況について 部 長

（２）裁判の状況について

（３）公害防止協定書の履行について

　①積立金及び質権設定について

　②設計書の提出及び技術審査について

５　教育環境の整備について 教 委

（１）予算の重点配分の考え方について 事務局長

　①市長マニフェストに対する教育委員会の対応について

（２）学校司書配置について

６　いきいき高齢者対策について 健康福祉

（１）高齢者の生存確認について 部 長

　①南相馬市のこれまでの取り組みと状況について

　②１００歳以下の高齢者の生存確認について

（２）「地域サロン」の設置について

　①市長公約にある「地域サロン」の考えについて

　②「地域サロン」の取り組みについて

（３）高齢者地域見守り隊について

（４）「いきいき高齢者センター」（仮称）の取り組みについて

７　平和都市の取り組みについて 市 長

（１）日本非核宣言自治体協議会への加盟について 公 室 長
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4 7 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）地方分権推進に向けた権限委譲について

（２）相双方部各市町村長と知事との意見交換会について

（３）国民生活に関する世論調査について

（４）不法投棄の撤去について

（５）「地域間地域の安全を考える」について

（（６）在宅介護者への支援について

（７）フードマイレージの取り組みについて

（８）自殺未遂者対策について

（９）有害鳥獣被害防止対策について

）

5 3 １　つなげよう、愛するまち 経済部長

（１）大学と連携した農産物のブランドづくりについて

（２）住宅政策について

　①地域新エネルギー導入支援事業（太陽光発電設置補助）につ

　　いて

　②木造住宅耐震改修支援事業について

（（３）市長の選挙公約と中長期財政計画の整合性について

　①市債残高１００億円削減の公約の妥当性について

　②経常収支比率８５％の確保の公約の妥当性について

）

6 2 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）公共事業が地域経済にもたらす波及効果について

　①市内建設業界の経営実態の把握について

　②市が発注する公共事業の発注システムの適正化について

　③地元優先発注について

（２）小高南工業団地の地中障害物問題への対応について

（　①市民への説明責任について

　②地中障害物調査後の対応について

（３）中長期財政計画の考え方について

　①財政状況の認識について
）　②財政計画の目標の評価について
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7 21 １　行財政改革大綱について

（１）株式会社南相馬市役所について 市 長

　①憲法と地方自治法での住民の立場について

　②地方自治体は「住民の福祉の増進が基本」であることについ

　　て
（（２）職員の意識改革の方向性について

　①憲法と地方自治法についての理解を基本にすべきではないか

　②住民意思を尊重し、ともに認識を深め合える関係について

　③自由に意見を言え、協力し合える民主的な職場環境について

（３）行政改革の方向について

　①「適正な受益者負担」とセーフティーネットについて

（４）職員数の適正化について

　①職員構成のバランスについて

）　②職場ごとの最少必要人数について

２　中長期財政計画について 市 長

（１）現時点における財政計画の目的について

　①中長期財政計画に伴う建設計画の見直しについて

　②市民福祉、サービス維持向上のための予算確保について

（２）財政推計について

　①市民の所得・法人税の動向について

　②臨時財政対策債について

（３）今後の課題について

　①毎年５千万円の事業仕分け等による削減等について

　②事業仕分けについて

３　総合計画実施計画の見直しについて 市 長

（１）見直しの基本的な考え方について

　①見直しの基本的な考え方について

（２）具体的な進め方について

　①要望の提出について

　②住民アンケートについて

　③事業の優先順位について

　④住民のコンセンサスについて

　⑤総合計画実施計画策定に係る専任職員の配置について

４　中心的市街地の活性化とデマンド交通について 市 長

（１）商業及び地域社会の中心エリアとしての役割について

　①エリアの考え方について

　②都市福利的機能について

　③世代間交流について

（２）交通弱者を含めた利用しやすい交通手段について

　①利用しやすい交通手段の必要性について

　②デマンド交通の導入について

　③鹿島区のデマンド交通の検討経過について

　④タクシー券などの交付について
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8 14 １　防災対策について 市 長

（１）自主防災について

　①自主防災組織の訓練の実態について

　②定期的な訓練の推進について

　③夜間訓練について

２　教育施設整備について 教 育 長

（（１）学校施設整備について

　①鳩原小学校屋外トイレの改修について

　②小高小学校校庭南側の舗装整備について

３　教育現場のボランティアの協力について 教 育 長

（１）ボランティアの協力について

　①ボランティアの協力効果について
）　②今後のボランティアについて

４　選挙投票について 選 管

（１）選挙投票について 委 員 長

①投票率の向上について

②投票所の改善について

５　行政経営について 市 長

（１）指定管理者制度について

　①指定管理者制度導入について

　②施設の有効活用策について

9 6 １　市長公約について 市 長

（１）中長期財政計画について

　①財政推計について

　②財政計画について

　③普通建設事業費について

２　市長の政治姿勢について 市 長
（（１）相馬野馬追開催のあり方について

　①日程変更について

　②救護体制について

　③ＰＲの手法について

（２）企業誘致の実態と進出企業の社員の受入体制について

　①企業誘致の実態について
）　②進出企業の社員の受入体制について

（３）既存企業への支援策について

　①市長公約の無利子・無担保融資制度の進捗状況について

（４）安全・安心なまちづくりについて

　①民生委員の身分及び活動内容と市のかかわりについて

（５）有事の際の危機管理体制について

　①ゲリラ豪雨対策について

　②不発弾の処理について
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10 9 １　市政の課題について 市 長

（１）子育て応援の拡充について

　①子供医療費無料化の年齢引き上げについて

　②保育所の民営化計画の見直しについて

　③保育所の入所待機者の解消について

（２）高齢者を大切にする施策の拡充について
（　①特別養護老人ホーム等介護保険施設の入所待機者の抜本的解

　　消について

　②地域サロンの取り組みについて

（３）国民健康保険税の対応について

　①国保税の引き下げについて

　②資格証明書の発行について

　③国保税減免の対応について

（４）原子力発電所等の対策について
）　①津波での冷却水取水不能問題について

　②新市での浪江・小高原発の取り扱いについて

　③最大級ＣＯ２排出源・原町火力発電所への対応について

（５）大甕産廃処分場の対応について

　①産廃に関する公害防止協定の履行について

（６）農業の再生について

　①戸別所得補償モデル対策がもたらしたものについて

　②産地づくりと新規就農者等への援助策について

　③学校給食におけるコメ消費拡大について

（７）大型事業の見直しについて

　①環状１号線の抜本的見直しについて

２　力を合わせて地域医療を確立することについて

（１）市立病院のあり方について

　①機構等の抜本的見直しについて

　②経営権限を医師（院長）へゆだねることについて

　③受付受診の改善について

（２）初期救急について

　①夜間・休日診療所の設立について

（３）医療と福祉の連携について

　①医療と福祉の連携を重視した地域連携について
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11 22 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）市債等残高の削減について

　①市債等残高削減シミュレーションについて

　②プライマリーバランスの黒字化について

（２）花と緑いっぱいのまちづくりプロジェクトの取り組みにつ

　　　いて

（（３）鹿島区内の小学校の学区の見直しや学校の統廃合について

（４）子供の貧困について

　①保護者の経済格差による子供の学力格差について

（５）県立相馬養護学校の進捗状況について

（６）サービスエリア利活用拠点整備事業について

　①事業費の減額による影響について
）　②宿泊施設の整備について

　③管理運営についての取り組みについて

（７）牛島地区の温泉施設整備について

　①進捗状況について

12 12 １　市長の政治公約について 市 長

（１）中長期財政計画について

　①３月推計と８月推計について

　②平成２５年度までの財政をどう見ているのか

　③臨時財政対策債を市債残高から外した理由について

　④公約に無理はなかったのか
（　⑤普通建設事業費の２：２：６の３区配分について

２　常磐自動車道インターチェンジへのアクセスについて 市 長

（１）取組状況について

　①市道信田沢小池線整備、庚塚橋のかけかえに対する市の対応

　　について

　②国道６号とインターチェンジのアクセスについて

３　企業誘致の対応について 市 長

）（１）企業誘致の対応について

　①市長就任後における企業誘致の取組経過について

　②デルモンテ工場閉鎖後の対応について

　③小高南工業団地の対応について

４　長寿国日本の実態について

（１）高齢社会への対応について

　①本市の実態について

　②親族死亡後の年金の不正受給について

　③年金の不正受給に係る社会背景について

５　交通事故防止について 市 長

（１）事故防止の対応について

　①高齢者（８０歳以上）免許返還に伴う奨励措置について

　②新規免許取得者に対する表彰制度の導入について
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13 11 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）合併における地域の活性化について

　①合併に対する地域住民の評価について

　②自治区制度の確立について

　③合併時の財政シミュレーションと財政計画・総合計画につい

　　て
（（２）入札制度における地元企業優先発注の考え方について

　①地産地消の考え方に立った地元企業育成と地元優先発注につ

　　いて

（３）高齢者福祉における市の支援策について

　①家族介護に対する支援策と高齢者福祉施策の考え方について

　②元気な高齢者を育成する施策について
）（４）猛暑・干ばつにおける市の支援策の考え方について

　①干ばつに対する支援策について
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